
第５回 三 朝 町 議 会 定 例 会 会 議 録 （第５日）

平成３０年９月１１日（火曜日）

議事日程

平成３０年９月１１日 午前１０時開議

（質 疑）

日程第１ 議案第４８号 専決処分の承認について（平成３０年度三朝町一般会計補正予算（第４

号））

日程第２ 議案第４９号 平成３０年度三朝町一般会計補正予算（第５号）

日程第３ 議案第５０号 平成３０年度三朝町国民健康保険事業特別会計補正予算（第１号）

日程第４ 議案第５１号 平成３０年度三朝町後期高齢者医療事業特別会計補正予算（第１号）

日程第５ 議案第５２号 平成３０年度三朝町介護保険事業特別会計補正予算（第１号）

日程第６ 議案第５３号 平成３０年度三朝町下水道事業特別会計補正予算（第１号）

日程第７ 議案第５４号 平成３０年度三朝町集落排水処理事業特別会計補正予算（第１号）

日程第８ 議案第５５号 平成２９年度三朝町一般会計歳入歳出決算の認定について

日程第９ 議案第５６号 平成２９年度三朝町国民健康保険事業特別会計歳入歳出決算の認定について

日程第１０ 議案第５７号 平成２９年度三朝町後期高齢者医療事業特別会計歳入歳出決算の認定につい

て

日程第１１ 議案第５８号 平成２９年度三朝町介護保険事業特別会計歳入歳出決算の認定について

日程第１２ 議案第５９号 平成２９年度三朝町簡易水道事業特別会計歳入歳出決算の認定について

日程第１３ 議案第６０号 平成２９年度三朝町温泉配湯事業特別会計歳入歳出決算の認定について

日程第１４ 議案第６１号 平成２９年度三朝町下水道事業特別会計歳入歳出決算の認定について

日程第１５ 議案第６２号 平成２９年度三朝町集落排水処理事業特別会計歳入歳出決算の認定について

日程第１６ 議案第６３号 平成２９年度三朝町財産区特別会計歳入歳出決算の認定について

日程第１７ 議案第６４号 平成２９年度三朝町水道事業会計決算の認定について

日程第１８ 議案第６５号 平成２９年度三朝町国民宿舎事業会計決算の認定について

日程第１９ 議案第６６号 町道路線の認定について

日程第２０ 議案第６７号 町道路線の変更について
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本日の会議に付した事件

（質 疑）

日程第１ 議案第４８号 専決処分の承認について（平成３０年度三朝町一般会計補正予算（第４

号））

日程第２ 議案第４９号 平成３０年度三朝町一般会計補正予算（第５号）

日程第３ 議案第５０号 平成３０年度三朝町国民健康保険事業特別会計補正予算（第１号）

日程第４ 議案第５１号 平成３０年度三朝町後期高齢者医療事業特別会計補正予算（第１号）

日程第５ 議案第５２号 平成３０年度三朝町介護保険事業特別会計補正予算（第１号）

日程第６ 議案第５３号 平成３０年度三朝町下水道事業特別会計補正予算（第１号）

日程第７ 議案第５４号 平成３０年度三朝町集落排水処理事業特別会計補正予算（第１号）

日程第８ 議案第５５号 平成２９年度三朝町一般会計歳入歳出決算の認定について

日程第９ 議案第５６号 平成２９年度三朝町国民健康保険事業特別会計歳入歳出決算の認定について

日程第１０ 議案第５７号 平成２９年度三朝町後期高齢者医療事業特別会計歳入歳出決算の認定につい

て

日程第１１ 議案第５８号 平成２９年度三朝町介護保険事業特別会計歳入歳出決算の認定について

日程第１２ 議案第５９号 平成２９年度三朝町簡易水道事業特別会計歳入歳出決算の認定について

日程第１３ 議案第６０号 平成２９年度三朝町温泉配湯事業特別会計歳入歳出決算の認定について

日程第１４ 議案第６１号 平成２９年度三朝町下水道事業特別会計歳入歳出決算の認定について

日程第１５ 議案第６２号 平成２９年度三朝町集落排水処理事業特別会計歳入歳出決算の認定について

日程第１６ 議案第６３号 平成２９年度三朝町財産区特別会計歳入歳出決算の認定について

日程第１７ 議案第６４号 平成２９年度三朝町水道事業会計決算の認定について

日程第１８ 議案第６５号 平成２９年度三朝町国民宿舎事業会計決算の認定について

日程第１９ 議案第６６号 町道路線の認定について

日程第２０ 議案第６７号 町道路線の変更について

出席議員（１２名）

１番 松 原 成 利 ２番 松 原 茂 隆

３番 石 田 恭 二 ４番 吉 田 道 明

５番 山 口 博 ６番 清 水 成 眞

７番 藤 井 克 孝 ８番 遠 藤 勝太郎
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９番 平 井 満 博 １０番 山 田 道 治

１１番 牧 田 武 文 １２番 福 田 茂 樹

欠席議員（なし）

欠 員（なし）

事務局出席職員職氏名

局長 小 椋 泰 志 副主幹 小 椋 智 子

説明のため出席した者の職氏名

町長 松 浦 弘 幸 副町長 赤 坂 英 樹

教育長 西 田 寛 司 総務課長 椎 名 克 秀

地域振興監 青 木 大 雄 会計管理者 片 岡 里 美

町民課長 山 中 恵 子 健康福祉課長 新 寛

建設水道課長 早 苗 睦 巳 観光交流課長 大 村 真優美

総務課参事 河 村 明 浩 教育総務課長 藤 井 和 正

社会教育課長 佐々木 敦 宏 社会教育課参事 馬 野 真由美

農業委員会事務局長 大 村 哲 也

午前１０時００分開議

○議長（福田 茂樹君） おはようございます。

ただいまの出席議員は１２名であります。定足数に達しておりますので、直ちに本日の会議を

開きます。

本日届け出のあった欠席者は、議員、当局ともございません。

以上、報告します。

・ ・

日程第１ 議案第４８号 から 日程第２０ 議案第６７号

○議長（福田 茂樹君） お諮りいたします。本日の議事日程は、お手元に配付しているとおりで

ありますが、議事の進行上、この際、日程を変更して、日程第１から日程第２０までの２０件の
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議案を一括議題といたしたいと思います。これに御異議ありませんか。

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕

○議長（福田 茂樹君） 御異議なしと認めます。よって、この際、日程を変更して、日程第１か

ら日程第２０まで、すなわち議案第４８号から議案第６７号までの２０件の議案を一括議題とい

たしたいと思います。

これより質疑に入ります。

質疑は、議事の進行上、１件ごとに議案の順を追ってすることといたします。

議案第４８号、専決処分の承認について（平成３０年度三朝町一般会計補正予算（第４号））

について、質疑ありませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（福田 茂樹君） 質疑なしと認め、進行いたします。

議案第４９号、平成３０年度三朝町一般会計補正予算（第５号）について、質疑ありませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（福田 茂樹君） 質疑なしと認め、進行いたします。

議案第５０号、平成３０年度三朝町国民健康保険事業特別会計補正予算（第１号）について、

質疑ありませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（福田 茂樹君） 質疑なしと認め、進行いたします。

議案第５１号、平成３０年度三朝町後期高齢者医療事業特別会計補正予算（第１号）について、

質疑ありませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（福田 茂樹君） 質疑なしと認め、進行いたします。

議案第５２号、平成３０年度三朝町介護保険事業特別会計補正予算（第１号）について、質疑

ありませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（福田 茂樹君） 質疑なしと認め、進行いたします。

議案第５３号、平成３０年度三朝町下水道事業特別会計補正予算（第１号）について、質疑あ

りませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（福田 茂樹君） 質疑なしと認め、進行いたします。
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議案第５４号、平成３０年度三朝町集落排水処理事業特別会計補正予算（第１号）について、

質疑ありませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（福田 茂樹君） 質疑なしと認め、進行いたします。

議案第５５号、平成２９年度三朝町一般会計歳入歳出決算の認定について、まず事項別明細書

の歳入の町税から手数料の農林水産費手数料まで、９ページから１８ページまで、質疑ありませ

んか。

５番。

○議員（５番 山口 博君） 決算書の１０ページでございます。町税がかなり増収になってい

る、非常に望ましいことだろうと思いますけども、町税の個人の分、それから固定資産税がかな

り大きな額増額しておりますが、その要因等を説明いただきたいと思います。

○議長（福田 茂樹君） 山中町民課長。

○町民課長（山中 恵子君） 町税につきましては、景気が緩やかに回復していることもあり所得

の増による増額でございます。固定資産税につきましては、償却資産の増による増額でございま

す。

○議員（５番 山口 博君） よくわかりませんけど。

○議長（福田 茂樹君） ５番。

○議員（５番 山口 博君） 大ざっぱな説明だったんですけども、その辺をもう少し具体に説

明できないでしょうか。

○議長（福田 茂樹君） 山中町民課長。

○町民課長（山中 恵子君） 償却資産は、景気が回復して事業主の収入の増により増額するもの

で、それに伴い、償却資産が設備投資等により増額でございます。あと、町民税につきましては、

景気がよくなると個人の収入も上がってきますので、それによる所得が増加したものによるもの

でございます。

○議員（５番 山口 博君） はい、結構です。

○議長（福田 茂樹君） ほかに。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（福田 茂樹君） 質疑を終結し、進行いたします。

次に、国庫支出金及び県支出金について、１７ページから３０ページ、民生費委託金まで、質

疑ありませんか。

－５－



５番。

○議員（５番 山口 博君） ２４ページの総務費県補助金のところでございますけども、鳥取

県震災に強いまちづくり促進事業というのが、予算では９７４万出ておりますけども、実際には

決算では７５万という少ない数字になっておりますけど、その辺の理由はどういうことでしょう

か。

○議長（福田 茂樹君） 早苗建設水道課長。

○建設水道課長（早苗 睦巳君） 当初予算のときには、旅館の耐震改修を計画しておりますけれ

ども、とりあえず今回は取りやめということでなりましたので、その分の補助金の額が減額とな

っております。

○議長（福田 茂樹君） ほかに。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（福田 茂樹君） 質疑を終結し、進行いたします。

次に、財産収入から町債について、２９ページから４２ページまで、質疑ありませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（福田 茂樹君） 質疑なしと認め、進行いたします。

次に、歳出の総務費、４３ページから５８ページ、監査委員費まで、質疑ありませんか。

８番。

○議員（８番 遠藤勝太郎君） ５４ページ、ふるさと広域連合負担金の中の説明資料の中に、滞

納に対して出すわけだと思うんですけども、この手続っていうか、どこまで町が徴収かけられて、

手に負えんようだっちゅうか、そういうのを出されると思うだけど、今の現状はどういうことに

なっとるか。

それから、だんだんと滞納がふえとるじゃないかという見方をしとるだけど、例えば軽自動車

税なんかでも、税金を払わずに乗るというような、あってはならんことだというように思うだけ

ど、その辺の対応はどがいにされとるか。

○議長（福田 茂樹君） 山中町民課長。

○町民課長（山中 恵子君） 広域連合に出しているものにつきましては、まず町の中で期限まで

に納付がされない場合におきまして、口座振替不能通知書をまず１回目に出しまして、それでも

支払いがない場合に督促状を出し、その次に催告書を出し、その次に出頭通知を出して、その後

に最終通告書という段階を追ったもので通知を出しております。それで、何か相談とかがあった

場合につきましては町のほうで処理をするんですが、全く何の応答もない場合におきまして広域
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連合に委託をしております。軽自動車につきましては、昨年から納期限を過ぎてしばらくしても

何の返事もないものにつきましては、広域連合のほうにすぐに委託をするようにしております。

（「はい」と呼ぶ者あり）

○議長（福田 茂樹君） ちょっと待って。滞納額の推移。（「聞いとらんな」と呼ぶ者あり）

○町民課長（山中 恵子君） ちょっと待ってください。（「休憩だら」と呼ぶ者あり）

○議長（福田 茂樹君） しばらく休憩いたします。

午前１０時０８分休憩

午前１０時０９分再開

○議長（福田 茂樹君） 再開いたします。

山中町民課長。

○町民課長（山中 恵子君） 滞納は、現年分につきましては、ふえてるというような認識はない

んですけど、滞納繰り越し分については減っているとは思っております。

○議長（福田 茂樹君） ８番。

○議員（８番 遠藤勝太郎君） 自動車税の場合は、車検のときには納税証明書っちゅうのがなか

ったら車検が受けれんという状況だというふうに思っとるわけですけれども、その辺の時点にお

いて、滞納者にはちゃんと税金払ってもらわないけんちゅうような、注意ちゅうか喚起ちゅうか、

そういうのはされとるかっちゅうのがまず１点と、それからもう一つ、説明資料の３９ページの

左側の委託取り消し等の増減っていうところがあるわけですが、委託取り消しっちゅうのはどう

いうことですか。

○議長（福田 茂樹君） 山中町民課長。

○町民課長（山中 恵子君） 最初の質問でございますが、軽自動車につきましても先ほどと同じ

ように、督促、催告、出頭通知などの通知を送らせていただいております。

委託取り消し効果というものは、広域連合に出してその後に生活保護になったり、財産がない

とか行方不明、死亡等によるものを委託取り消しと言います。取り消しをしております。（発言

する者あり）

○議長（福田 茂樹君） ほかに。

質疑を終結し、進行をいたします。

次に、民生費、５７ページから６６ページ、児童手当費まで、質疑ありませんか。

５番。
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○議員（５番 山口 博君） ６４ページの児童福祉総務費なんですけども、三朝町すこやか乳

児家庭保育応援事業、予算は４００万余りの数字だったんですけども、これが８４２万ぐらい

の数字になっておりますけども、非常に少ない数字の決算になっておりますが、その辺の理由を。

○議長（福田 茂樹君） 山中町民課長。

○町民課長（山中 恵子君） このすこやか乳児家庭保育応援事業につきましては、２歳までの児

童を家庭で保育する方に対して支援しているものでございますが、当初予算につきましてはその

全員分について予算を組んでおります。実際に支払うようになったときには、働いている方につ

きましては支払いをしておりませんので、それで減となっております。

○議長（福田 茂樹君） ほかに。

８番。

○議員（８番 遠藤勝太郎君） ６８ページ、予防費、野良猫避妊・去勢手術費補助金と書いてあ

るんですけど、これ野良猫とか野良犬ちゅうのは、保健所等が捕獲して持ってるんですか、捕ま

えてあれすると違うですかいね。それで、野良猫に例えば去勢手術してまた放すわけですか、こ

れ。

○議長（福田 茂樹君） 山中町民課長。

○町民課長（山中 恵子君） 野良猫を保健所にということなんですけど、現在は保健所はすぐに

受け取るようなことはされません。２番目なんですけど、手術をした後につきましては、放され

る方のほうが多いと思いますけど、もしかして飼っとられる方もおられるかもしれません。耳の

カットをしてるんでそれがわかるようになっております。

○議員（８番 遠藤勝太郎君） 答弁がおかしくないかえ。野良猫って飼っとるもんがおらんけえ

野良猫だろう。

○町民課長（山中 恵子君） はい。

○議長（福田 茂樹君） そこで……。

○議員（８番 遠藤勝太郎君） 立ったら２回目になるけえ、立たんうちに言わないけんが。

○議長（福田 茂樹君） 山中町民課長。

○町民課長（山中 恵子君） 最初は野良猫を手術はするんですけど、その手術した後にちょっと

１件ほど問い合わせがあったんですけど、手術した後に飼ってもいいかっていうことで飼われた

方がおられました。普通は放されると思います。

○議長（福田 茂樹君） ８番。

○議員（８番 遠藤勝太郎君） 誰が捕まえて、保健所というか動物病院で手術するですか。
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○議長（福田 茂樹君） 山中町民課長。

○町民課長（山中 恵子君） 自分でとるのが非常に難しい場合は、ボランティアさんというのが

おられますので、その方にお願いされたりしてるようです。

○議員（８番 遠藤勝太郎君） はい、最終的に。

○議長（福田 茂樹君） ８番。

○議員（８番 遠藤勝太郎君） 野良猫の関係は、例えば住民からどこどこに野良猫が何匹ぐらい

おると、そういうのが役場になら通報があって、例えば捕獲する人がおらん場合はボランティア

頼んで要請されるわけですか。

○議長（福田 茂樹君） 山中町民課長。

○町民課長（山中 恵子君） 役場のほうから捕まえに行くというようなことはしておりません。

個人的にボランティアのほうにお願いされてる方がおられるようです。

○議長（福田 茂樹君） ほかに。

８番。

○議員（８番 遠藤勝太郎君） 同じページの下のほうの、町営墓地一般管理経費というのがある

わけですけれども、墓地に入られたら管理料かいな、っていうのを払っておられると思うだけど、

その中において説明資料の中に、例えば除草・剪定及び壁面コンクリート割れ補修委託費、こう

いうのはやっぱり指定管理者と同じでつくったところがちゃんと維持管理せないけんちゅうこと

なんですか。

○議長（福田 茂樹君） 山中町民課長。

○町民課長（山中 恵子君） 共通部分については、町がシルバーさんに委託をして整備しており

ます。

○議長（福田 茂樹君） ８番。

○議員（８番 遠藤勝太郎君） 答弁が何かちぐはぐしてわからんだけど、要するに買うわけでし

ょう、個人が町営墓地を、区画を、買わん。

○議長（福田 茂樹君） 買わん。

○議員（８番 遠藤勝太郎君） 副町長首振りよったけど、どういうこと。（「今何ページしよる

だ」と呼ぶ者あり）何ページしよるだって、６８ページよ、今。

○議長（福田 茂樹君） ６６まで。児童手当費まで。（「さっき勝太郎さん６８ページって」と

呼ぶ者あり）え、６８ページ。

○議員（８番 遠藤勝太郎君） あれ同じところだって。（「進行」と呼ぶ者あり）
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○議長（福田 茂樹君） 合っとるぞ。

○議員（８番 遠藤勝太郎君） さっき猫のもよかったら、これ同じページだで。（「ちょっと」

と呼ぶ者あり）何を。

○議長（福田 茂樹君） しばらく休憩いたします。

午前１０時１７分休憩

午前１０時１７分再開

○議長（福田 茂樹君） 再開いたします。

ほかにありませんか、６６ページまで。ほかにありませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（福田 茂樹君） 質疑を終結し、進行いたします。

次に、衛生費、６５ページから７０ページ、じんかい処理費まで、質疑ありませんか。

８番。

○議員（８番 遠藤勝太郎君） さっきの質問です。

○議長（福田 茂樹君） 山中町民課長。

○町民課長（山中 恵子君） 町営墓地につきましては、永代使用料で貸し付けを行っているとい

う状況でございます。それで、ここに書いてある補修の委託費につきましては、共用部分ってい

うか、通路とかその部分につきましてを三朝町のほうで行っております。

○議長（福田 茂樹君） ８番。

○議員（８番 遠藤勝太郎君） 大分前、もう１０年ぐらいになると思うだけど、ずうっと墓地が

全部貸し付けだかできんで余ってるっていう状況だったけど、もう満杯になっとるんですか。こ

れ、なっとらんとしたら、どういう対応される都合、あいたままでしまうわけ。

○議長（福田 茂樹君） 山中町民課長。

○町民課長（山中 恵子君） 当初５８区画ありましたが、現在は２９年度末で残り９区画となっ

ております。毎年広報等により募集を行っておりますので、２９年度は１件もなかったんですけ

ど、毎年２件とか４件とかございますので、引き続き今後も募集を行っていきたいと思っており

ます。

○議長（福田 茂樹君） ほかに。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（福田 茂樹君） 質疑を終結し、進行します。
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次に、農林水産業費、６９ページから７８ページ、大規模林道事業費まで、質疑ありませんか。

５番。

○議員（５番 山口 博君） ７２ページの農業振興費ですけども、一番下のほうから３番目に

がんばる地域プラン事業っていうことで、これは１０項目ほど事業をやっておられるようですけ

ども、当初予算から７３０万っていう大きい数字が減っております。予定されていた事業がやら

れてないっていうことでしょうか、どうでしょうか。

○議長（福田 茂樹君） 青木地域振興監。

○地域振興監（青木 大雄君） がんばる地域プランの事業についてでございます。年度を追いま

して事業計画を立てまして、当初の予算に上げるわけでございますけれども、５年間の計画を年

度ごとで組んでるものをもとに考えますけれども、例えば農家等の事情によりまして機械装備で

ありますとか、そういったものが変更になって、言葉はあれですけれども次の年度に送るとか、

そういうことが中途では発生してまいりますので、それを調整した結果でございます。

○議長（福田 茂樹君） ほかに。

１０番。

○議員（１０番 山田 道治君） ７２ページの、同じがんばる地域プラン事業で、説明資料の１２

６ページなんですけれども、そこの中の米のブランド化に向けてという取り組みされてます。ブ

ランドっていうのは商標というんですけど、まだ商標ができてないということですかね。商標っ

ていうのは、御存じのようにほかの商品と区別するためのデザインとか絵とか記号とかそういう

ものなんですけども、それできてないっちゅうことですね。

○議長（福田 茂樹君） 青木地域振興監。

○地域振興監（青木 大雄君） ブランド化という意味にはいろいろな意味があろうかとは思いま

すけれども、商標という意味ではできてはおりません。そこまではまだできておりません。

○議長（福田 茂樹君） １０番。

○議員（１０番 山田 道治君） いろんな意味っていうと、商標ってもう定義があって、ブランド

っていうのは定義があって、もう商標なんです、ゴールは。だけ、三朝町が最終的には商標登録

までいかれるのかなと思いがあるですけど、まだできてないちゅうことですね。はい、いいです。

○議長（福田 茂樹君） いいですか。答弁は。

○議員（１０番 山田 道治君） はい、いいです。できてないってさっき言われたから。

ほかに、１０番。

○議長（福田 茂樹君） ちょっと、５番。
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○議員（５番 山口 博君） ７８ページはいいですかいね。

○議長（福田 茂樹君） ７８ページ、大規模林道事業費まで。

○議員（５番 山口 博君） 林業振興費になるかと思いますけども、７８ページの間伐促進事

業補助金、これも大きな予算が組んでありましたけども、実際にはかなり少ない数字になってお

ります。その辺の実施率とか、減った理由をお聞かせください。

○議長（福田 茂樹君） 青木地域振興監。

○地域振興監（青木 大雄君） 間伐促進事業補助金についてでございます。こちらにつきまして

も、年度当初に主には森林組合でございますけれども、事業計画等とあわせまして要望も聞きま

して予算化をいたします。昨年度、２９年度につきましては、経営計画等の実施実績の最終年度

ということがありまして、その実績を上げるための事業推進ということもございました。間伐と

いうことでございますので、切り捨て間伐ではこれ対象にならないということで、事業推進の中

で切り捨て間伐が当初よりもなかなかできない場所が多かったということで、減額とさせていた

だいておるところでございます。御理解いただきたいと思います。

○議長（福田 茂樹君） １０番。

○議員（１０番 山田 道治君） ７４ページの地域おこし協力隊活動費です。説明資料１２９ペー

ジのところを見ますと、やっぱり本町、農産物のブランド化というのが、ブランド力の向上に大

きな成果を上げたとある。さっき青木課長はブランドはまだできてない、つまり商標はできてな

いと言われたにもかかわらず、商標力の向上っていうのはどういうことでしょうか。

○議長（福田 茂樹君） 青木地域振興監。

○地域振興監（青木 大雄君） できておりませんが、ブランドという言葉を商標ということで限

定をしておられますが、私どもの理解としては少し違っておりまして、いろいろな方から買って

いただけるとか注文していただけるとか、そういった名前の売れ方というふうに理解をしての資

料をここに上げておりますので、いわゆる商標等についての理解ということではなしに、そうい

ったことで販売の向上につなげるということで成果を上げたということで御理解をいただきたい

と思います。

○議長（福田 茂樹君） １０番。

○議員（１０番 山田 道治君） ブランドイコール商標っていうことは、どこの世界でも一緒なん

ですよ。商標の意味は、御存じのように小学館の辞典ですよね、辞書にははっきりと書いてある。

だけえ、自分の違った意見でもって物を進めるというよりも、きちっとこうなんだという前提で、

辞書に載っとるようにその定義でいかれるべきだと思いますけど、いかがでしょうか。
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○議長（福田 茂樹君） 青木地域振興監。

○地域振興監（青木 大雄君） 確認をいたしまして、進めていきたいと思います。

○議長（福田 茂樹君） ほかに。

８番はさっき。（「ええです」と呼ぶ者あり）ええです。

７番。

○議員（７番 藤井 克孝君） いいですか。

○議長（福田 茂樹君） はい。

○議員（７番 藤井 克孝君） ７８ページのナラ枯れ被害対策費４００万等が上がってますけど、

これはどのように調査されて、どのような状況でこの４００万というような金額が出てるのか。

○議長（福田 茂樹君） もうちょっと声を大きく。

○議員（７番 藤井 克孝君） ナラ枯れ被害対策費で４００万からの数字が上がってますけど、

これはどのような調査をされて、どのような処理でされてるのか、ちょっとお伺いいたします。

○議長（福田 茂樹君） 青木地域振興監。

○地域振興監（青木 大雄君） ナラ枯れの対策の取り組み方ということだと思います。現在、こ

れは、ナラ枯れは何年も経過をしておりますが、東部のほうからやってまいりまして、決算説明

資料の１３６ページにも上げておりますが、本町で申しますと、現在西側、木地山から旭のあた

りが中心になっております。調査につきましては、これは県全域でございますけれども、県のヘ

リを使いまして、空中探査をやりまして、一応、地図の中でどこに多いかとかっていうのを判断

いたします。それで、もちろん場所によって駆除のできる場所、行ける場所、行けない場所等も

ございますので、そのデータをもとに拾いまして、春作業と秋作業に分けて駆除を実施するもの

でございます。以上でございます。

○議長（福田 茂樹君） ７番。

○議員（７番 藤井 克孝君） 今の説明を受けたんですけど、１７９号線側でもすごくもう紅葉

が目立つんだけど、これもその散布処理とか、その配布、その防除だんね、松くい虫等みたいな

ような感じでその処理されるのか、その伐採を今後も紅葉を伐採されるのか、されないのか、も

うそこら辺がすごく、最近すごく目立ってくるので、そこら辺のどのように、今のその紅葉され

とる部分も処理されるのか。

○議長（福田 茂樹君） 今後の話じゃないですか、それは。

○議員（７番 藤井 克孝君） いいですか。

○議長（福田 茂樹君） ７番。

－１３－



○議員（７番 藤井 克孝君） 続き。

○議長（福田 茂樹君） 続きで、どうぞ。

○議員（７番 藤井 克孝君） というのが、今その紅葉が目立つ部分も処理、年内、秋口なんか

でもその伐採をされるのか。（「今後は聞かれん」と呼ぶ者あり）あ、今後か。（「２９年度の

決算だけ」と呼ぶ者あり）

決算だけなあ。ああそうか。そしたら……。

○議長（福田 茂樹君） いや、してない理由を聞かれたらどうですか。

○議員（７番 藤井 克孝君） え、なになに。

○議長（福田 茂樹君） なぜしてないのかという。

○議員（７番 藤井 克孝君） え、なに。

○議長（福田 茂樹君） ２９年度で。（「進行」と呼ぶ者あり）

○議員（７番 藤井 克孝君） まあいいです、なら。

○議長（福田 茂樹君） これからの話ですので。

○議員（７番 藤井 克孝君） いいです、はい。

○議長（福田 茂樹君） ほかに。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（福田 茂樹君） 質疑を終結し、進行いたします。

次に、商工費、７７ページから８２ページ、公園等管理費まで、質疑ありませんか。

１番。

○議員（１番 松原 成利君） ８２ページ、一番下の、一番下です。中国道路、失礼しました。

中国道の駅連絡会負担金、これは……。

○議長（福田 茂樹君） ちょっと、次じゃない。公園管理費までですよ。

○議員（１番 松原 成利君） 公園管理費まで。８２ページです。

○議長（福田 茂樹君） ８２ページ、公園管理費。（「８２ページだよ、これ」と呼ぶ者あり）

○議員（１番 松原 成利君） ８２ページですよ。

○議長（福田 茂樹君） 次の土木費に入るそうです、それは。

○議員（１番 松原 成利君） 上のほうか、これは。はい、わかりました。

○議長（福田 茂樹君） ほかに。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（福田 茂樹君） いいですか。
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〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（福田 茂樹君） 質疑なしと認め、進行いたします。

次に、土木費、８１ページから８６ページ、被災者住宅再建等費まで、質疑ありませんか。

５番。

○議員（５番 山口 博君） ８２ページのほうの下のほうですけども、道の駅再整備計画策定

費っていうことが出て、１１９万０００円が出ておりますけども、これは楽市楽座のことだろ

うと思いますけども、これは建て直すとかそういうような具体の中身、策定の中身をお知らせ願

いたいと思います。

○議長（福田 茂樹君） 早苗建設水道課長。

○建設水道課長（早苗 睦巳君） 楽市楽座の今後のあり方について検討したもので、現在、楽市

楽座につきましては、町が設置したということで単独型になっております。それを、駐車場等と

かトイレとかを県のほうで整備していただくということを一昨年から考えておりまして、そのこ

とをするためには、あそこの道の駅、楽市楽座をどのようにリニューアルというか、改修してい

ったら、県の補助金をもらいながら整備ができるかということを検討するための業務でございま

す。以上でございます。

○議長（福田 茂樹君） ５番。

○議員（５番 山口 博君） これは、例えばコンサルなんかに頼んでそういう策定をやられた

んでしょうか。

○議長（福田 茂樹君） 早苗建設水道課長。

○建設水道課長（早苗 睦巳君） コンサルに委託して、今後どのような利活用をしたらいいかと

か、このように改修していけばいいっていうことの計画を立てたものでございます。

○議員（５番 山口 博君） わかりました。

○議長（福田 茂樹君） １番。

○議員（１番 松原 成利君） 中国道の駅連絡会負担金、８２ページ。こちらは、１カ所、複数

の場合、負担金は変わりますか。

○議長（福田 茂樹君） 早苗建設水道課長。

○建設水道課長（早苗 睦巳君） 設置者が２カ所あれば負担金は変わりますけども、本町の場合

は、楽市楽座でございますので、負担金はこのままでございます。

○議長（福田 茂樹君） １番。

○議員（１番 松原 成利君） 全国道の駅の連絡会総合開催経費、７５万８８２円。こちらの
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ほうは、次回、何年後ぐらいに来るでしょうか。

○議長（福田 茂樹君） 違う案件ですね、それ。

○議員（１番 松原 成利君） 違う案件。

○議長（福田 茂樹君） 違う案件ですね。さっきのはもういいですか。

○議員（１番 松原 成利君） あ、いいです。

○議長（福田 茂樹君） いいときにはいいという表現をしていただきたい。

○議員（１番 松原 成利君） わかりました。

○議長（福田 茂樹君） 同じ案件かと思いました。今の、済みません、もう一度お願いします。

○議員（１番 松原 成利君） 全国道の駅連絡会総合開催経費という７５万８８２円と上がっ

ておりますが、これは２９年度だったと思いますが、次は何年後ということになるようなもので

しょうか。

○議長（福田 茂樹君） 早苗建設水道課長。

○建設水道課長（早苗 睦巳君） これは、全国道の駅連絡協議会が開催するもので、全国、中四

国とか、全国を持ち回りしております。今年度は新潟県の三条市で開催を予定されております。

以上でございます。

○議長（福田 茂樹君） 次がわかるかって。わからん。

○建設水道課長（早苗 睦巳君） 本町に、こちらに来るのは、わかりません。

○議長（福田 茂樹君） よろしいですか。

○議員（１番 松原 成利君） はい。

○議長（福田 茂樹君） 同じ案件ですか。

○議員（１番 松原 成利君） 違う。１番。（発言する者あり）わかりました。

○議長（福田 茂樹君） さっき言ったように、もういいならいいという形で。

○議員（１番 松原 成利君） はい、わかりました。

○議長（福田 茂樹君） 次に行きます。

ほかに。

○議員（１番 松原 成利君） いいです。

○議長（福田 茂樹君） １番。

○議員（１番 松原 成利君） 同じページですが、道の駅の管理費、これは直営ですか、委託で

すか。

○議長（福田 茂樹君） 早苗建設水道課長。

－１６－



○建設水道課長（早苗 睦巳君） 道の駅の管理費につきましては、町が行っておりますのは、公

衆用トイレの管理を行っております。管理についてはシルバー人材センターに委託して清掃等を

行っていただいております。以上でございます。

○議員（１番 松原 成利君） はい、終わります。

○議長（福田 茂樹君） ほかに。

５番。

○議員（５番 山口 博君） ８４ページの、これは橋梁新設改良費になります。社会資本整備

総合交付金事業、橋梁補修ということで、これは予算が０００万余りついてたんですけども、

その執行が半分以下になっておりますが、その辺の理由は何でしょうか。

○議長（福田 茂樹君） 早苗建設水道課長。

○建設水道課長（早苗 睦巳君） 予算の段階ではこちらの要望額を要望して予算化をさせていた

だきましたけれども、配分額が少なかったということで減額をさせていただいております。

○議長（福田 茂樹君） ほかに。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（福田 茂樹君） 質疑を終結し、進行をいたします。

次に、消防費、８５ページから８８ページ、原子力防災対策費まで、質疑ありませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（福田 茂樹君） 質疑なしと認め、進行いたします。

次に、教育費、８７ページから１０２ページ、学校給食費まで、質疑ありませんか。

６番。

○議員（６番 清水 成眞君） ９４ページですが、決算説明資料１９８ページであります。決算

説明資料の１９８ページの一番下の外国語指導助手活動費の中で、アパート賃貸料、半額を町が

負担ということで３０万円ということでありますが、２万０００円を月に負担、町が負担しと

るということであります。これはなぜ町が半額を負担するようなことになったのか、教えていた

だけますか。

○議長（福田 茂樹君） しばらく休憩いたします。

午前１０時３６分休憩

午前１０時３８分再開

○議長（福田 茂樹君） 再開いたします。
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藤井教育総務課長。

○教育総務課長（藤井 和正君） 先ほどの御質問ですけれども、住居費助成費として支払ってい

るもので、ＣＬＡＩＲという団体の基準によるものでお支払いをしています。

○議長（福田 茂樹君） ６番。

○議員（６番 清水 成眞君） 基準っていうのがようわからんですけども、例えば、じゃあ１０

万円のマンションに借りると５万円を補助するということでよろしいですか。

○議長（福田 茂樹君） しばらく休憩いたします。

午前１０時３９分休憩

午前１０時４６分再開

○議長（福田 茂樹君） 再開いたします。

藤井教育総務課長。

○教育総務課長（藤井 和正君） 基準でありますけれども、自治体国際化協会の基準でありまし

て、支払い額につきましては、町の職員の条例によるところによって、町条例で、参考にさせて

いただいて、２分の１という額を決めさせていただいております。

○議長（福田 茂樹君） ６番。

○議員（６番 清水 成眞君） 上限というのはないということですか。

○議長（福田 茂樹君） 藤井教育総務課長。

○教育総務課長（藤井 和正君） 外国語指導助手に対する個々の条例はつくっておりません。

○議長（福田 茂樹君） ほかに。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（福田 茂樹君） 質疑を終結し、進行いたします。

次に、災害復旧費から予備費まで、１０１ページから１０６ページまで、質疑ありませんか。

５番。

○議員（５番 山口 博君） １０２ページの現年発生公共土木施設災害復旧費ですけども、そ

この中で公園の部分に、補助災害復旧事業、公園、８４９万０００円ということです。これも

説明資料見ますと、三徳川公園って書いてあります。これは多分渓泉閣の前のところの補修では

ないかと思いますけども、毎回といいますか、何年かに１回はあそこが出水によってえぐられて

補修しておりますけども、こういうことがないような形の方策をこれからは考える必要があるん

じゃないかと思いますけども、その辺どのように考えておられるのか。
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○議長（福田 茂樹君） 早苗建設水道課長。

○建設水道課長（早苗 睦巳君） 公園の復旧費につきましては、議員御指摘のとおり、渓泉閣前

の駐車場でございます。基本的に災害復旧費は原形復旧というのが大原則でございますので、今

は舗装、砕石入れて舗装だけっていうことで、それを例えば恒久的に流されないようなコンクリ

ートにする場合については、町費を突っ込んで行うということになりますので、現在のところ災

害復旧費の中で賄えるところで今考えておるところでございます。

○議長（福田 茂樹君） ５番。

○議員（５番 山口 博君） 多少の町費も入れながらも、毎回ああいうふうなことにならない

ような何か対策があればぜひ講ずるべきだろうと思いますので、また考えていただきたいと思い

ます。

○議長（福田 茂樹君） ほかに。

１番。

○議員（１番 松原 成利君） １０２ページ、中段の補助災害復旧事業費、説明資料によります

と１１１ページですが、こちらのほうの農地災害復旧設計事業委託費、これについては、これは

設計だけの金額なのでしょうか。また、件数がわかれば教えてください。

○議長（福田 茂樹君） 早苗建設水道課長。

○建設水道課長（早苗 睦巳君） 昨年の台風後、３回来まして、それにかかります測量設計費で

ございます。箇所数はちょっと現在覚えておりません。

○議長（福田 茂樹君） 数字は聞かないということになってますんで。

○建設水道課長（早苗 睦巳君） わかりません、申しわけありません。それで、２９年度分につ

いては測量試験費で、現在、工事発注しておりますので、それは３０年度へ、翌年に繰り越した

ものでございます。以上でございます。

○議長（福田 茂樹君） １番。

○議員（１番 松原 成利君） 工事はまだ終わってなくて……。

○議長（福田 茂樹君） できたら立っていただいたら。

○議員（１番 松原 成利君） 工事が終わってない、設計段階の費用ということで、ですね。

○議長（福田 茂樹君） 早苗建設水道課長。

○建設水道課長（早苗 睦巳君） 災害が発生しまして、国庫補助を受けるために災害査定がござ

います。それに向けた測量設計費でございます。

○議長（福田 茂樹君） １番。
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○議員（１番 松原 成利君） はい、わかりました。

○議長（福田 茂樹君） そういう場合立たなくてもいいです。

ほかに。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（福田 茂樹君） 質疑を終結し、進行いたします。

その他全般について、質疑ありませんか。

１０番。

○議員（１０番 山田 道治君） 財産調書のことですけど、２ページにある、出資による権利とい

う、確認ですけど、これは金銭的な権利なのか、あるいは何かを行使できる権利も入っているの

か。それから出捐金のほうは金銭的な権利はないってよく知ってますけども、これも何かを行使

できるような権利があるのか、ないのか。

○議長（福田 茂樹君） 赤坂副町長。

○副町長（赤坂 英樹君） 出資による権利、行使できる権利があるかどうかという。

○議員（１０番 山田 道治君） 金銭的な権利だけか、それとも……（「立って言わないけんが」

と呼ぶ者あり）いや２回になっちゃうけ。何かを行使できる権利なのかと、両方聞いてる。

○議長（福田 茂樹君） 赤坂副町長。

○副町長（赤坂 英樹君） いわゆる本当に純然たる出資でございまして、特に特別な権限等はな

いと思っております。

○議員（１０番 山田 道治君） 出捐金のほうも。

○議長（福田 茂樹君） 支援金。

○議員（１０番 山田 道治君） 出捐金。

○議長（福田 茂樹君） 出捐金。

赤坂副町長。

○副町長（赤坂 英樹君） 同じく出捐金についても、同様でございます。ただ、それぞれの団体

については、当然にいわゆる出資をしておりますので、総会等には出席をして、それぞれの、そ

ういう意味では権限を行使できるということでございます。

○議長（福田 茂樹君） １０番。

○議員（１０番 山田 道治君） それ出捐した団体にも総会など出られますか。

○議長（福田 茂樹君） 赤坂副町長。

○副町長（赤坂 英樹君） それぞれ基本的には出ております。
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○議長（福田 茂樹君） ほかに。

５番。

○議員（５番 山口 博君） これは説明資料のほうからですけども、１４ページをごらんいた

だきたいと思いますけども、ここの中の飲酒運転検挙者っていうのが２９年では４人に、２８年

が２人、それから２９年が４人ということで、これは後を絶たないっていうことで非常に交通安

全対策には努力しておられると思いますけども、その辺の根絶に向けてのやはりこう何らかの抜

本的な、例えば氏名公表とか、そういうこともこれからは考える必要があるんじゃないかと思い

ますけども、その辺どうでしょうか。

○議長（福田 茂樹君） 河村総務課参事。

○総務課参事（河村 明浩君） ２９年度は４名でございまして、県内でも人口別で換算されます

と、ワースト１位ということになって、不名誉な結果になってるところでございます。先日、交

通安全の役員さんを集めた交対協の会を開きまして、そこの中で町議会のほうにも根絶に対する

宣言をお願いしようということで、次期議会のほうにお願いをすることになっております。以上

です。

○議長（福田 茂樹君） ５番。

○議員（５番 山口 博君） 最終的には、飲酒運転っていうのは個人の自覚の問題だろうと思

いますけども、やはりその発生を見過ごすわけいきませんので、今言われましたように何らかの

具体の行動をぜひ起こしてほしいと思います。以上です。

○議長（福田 茂樹君） ほかに。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（福田 茂樹君） 質疑を終結し、進行いたします。

以上で議案第５５号、平成２９年度三朝町一般会計歳入歳出決算の認定に対する質疑を終結い

たします。

しばらく休憩いたします。再開を１１時５分といたします。

午前１０時５５分休憩

午前１１時０４分再開

○議長（福田 茂樹君） 再開いたします。

次に、議案第５６号、平成２９年度三朝町国民健康保険事業特別会計歳入歳出決算の認定につ

いて、質疑ありませんか。
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〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（福田 茂樹君） 質疑なしと認め、進行いたします。

議案第５７号、平成２９年度三朝町後期高齢者医療事業特別会計歳入歳出決算の認定について、

質疑ありませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（福田 茂樹君） 質疑なしと認め、進行いたします。

議案第５８号、平成２９年度三朝町介護保険事業特別会計歳入歳出決算の認定について、質疑

ありませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（福田 茂樹君） 質疑なしと認め、進行いたします。

議案第５９号、平成２９年度三朝町簡易水道事業特別会計歳入歳出決算の認定について、質疑

ありませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（福田 茂樹君） 質疑なしと認め、進行いたします。

議案第６０号、平成２９年度三朝町温泉配湯事業特別会計歳入歳出決算の認定について、質疑

ありませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（福田 茂樹君） 質疑なしと認め、進行いたします。

議案第６１号、平成２９年度三朝町下水道事業特別会計歳入歳出決算の認定について、質疑あ

りませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（福田 茂樹君） 質疑なしと認め、進行いたします。

議案第６２号、平成２９年度三朝町集落排水処理事業特別会計歳入歳出決算の認定について、

質疑ありませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（福田 茂樹君） 質疑なしと認め、進行いたします。

議案第６３号、平成２９年度三朝町財産区特別会計歳入歳出決算の認定について、質疑ありま

せんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（福田 茂樹君） 質疑なしと認め、進行いたします。
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議案第６４号、平成２９年度三朝町水道事業会計決算の認定について、質疑ありませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（福田 茂樹君） 質疑なしと認め、進行いたします。

議案第６５号、平成２９年度三朝町国民宿舎事業会計決算の認定について、質疑ありませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（福田 茂樹君） 質疑なしと認め、進行いたします。

議案第６６号、町道路線の認定について、質疑ありませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（福田 茂樹君） 質疑なしと認め、進行いたします。

議案第６７号、町道路線の変更について、質疑ありませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（福田 茂樹君） 質疑なしと認め、進行いたします。

以上で議案に対する質疑を終結いたします。

お諮りいたします。ただいま議題となっております２０件の議案のうち、議案第５５号、平成

２９年度三朝町一般会計歳入歳出決算の認定については、５人の委員をもって構成する一般会計

決算審査特別委員会を設置し、これに付託の上、審査することにいたしたいと思います。これに

御異議ありませんか。

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕

○議長（福田 茂樹君） 御異議なしと認めます。よって、議案第５５号、平成２９年度三朝町一

般会計歳入歳出決算の認定については、５人の委員をもって構成する一般会計決算審査特別委員

会を設置し、これに付託、審査することに決定いたしました。

お諮りいたします。特別委員の選任は、議長において指名いたしたいと思います。これに御異

議ありませんか。

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕

○議長（福田 茂樹君） 御異議なしと認めます。よって、議長において指名することに決定いた

しました。

指名いたします。総務教育常任委員会から山口博議員、山田道治議員、産業民生常任委員会か

ら石田恭二議員、松原茂隆議員、副議長、清水成眞議員、以上５名の諸君を指名いたします。

お諮りいたします。ただいま指名いたしました５名の諸君を特別委員に選任することに御異議

ありませんか。

－２３－



〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕

○議長（福田 茂樹君） 御異議なしと認めます。よって、総務教育常任委員会から山口博議員、

山田道治議員、産業民生常任委員会から石田恭二議員、松原茂隆議員、副議長、清水成眞議員、

以上５名の諸君が特別委員に選任されました。

お諮りいたします。ただいま付託いたしました議案以外の１９件の議案は、お手元にお配りし

ている議案付託表のとおり、それぞれ所管の常任委員会に付託いたしたいと思います。これに御

異議ありませんか。

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕

○議長（福田 茂樹君） 御異議なしと認めます。よって、議案第５５号、平成２９年度三朝町一

般会計歳入歳出決算の認定についてを除く１９件の議案は、お手元にお配りしている議案付託表

のとおり、それぞれ所管の常任委員会にその審査を付託いたします。

・ ・

○議長（福田 茂樹君） 以上で本日の日程は全部終了いたしました。

あすからは日程表のとおり各委員会を行い、９月２０日の最終日は午後３時から本会議を開催

いたします。

本日はこれにて散会いたします。

午前１１時０８分散会

－２４－


